711	TOF)	
_ u	101		

Mainz, 26.01.2016

Anfrage 0231/2016 zur Sitzung am

Abstellen von Fahrrädern im Gebäude C auf der Zitadelle (CDU)

In der letzten Stadtratssitzung am 2. Dezember 2015 hatte die CDU-Fraktion bereits eine Anfrage zu der Thematik gestellt, jedoch versehentlich das Gebäude D benannt. Deshalb fragen wir nun nach dem Zustand in Gebäude C. Hier ist in letzter Zeit zu beobachten, dass Fahrräder abgestellt werden und dann auf den Fluren stehen bleiben.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

- 1. Wie beurteilt die Verwaltung den Zustand im Gebäude C?
- 2. Wie will die Verwaltung sicherstellen, dass zukünftig die Fahrräder nicht mehr im Inneren des Gebäudes C, sondern geordnet draußen abgestellt werden bzw. was will die Verwaltung unternehmen, um diesen Missstand zu beenden?

Hannsgeorg Schönig Fraktionsvorsitzender